

学年だより

大阪市立茨田北中学校
第1学年 11月号
R7. 10. 31 NO. 8

文化発表会

入学して初めての文化発表会でした。今年は1年生はステンドグラスに取り組みました。はじめは要領が分からず戸惑いが見られることもありましたが、セロファンを貼る段階になるとそれがセンスを發揮はじめ、こだわって色を合わせる様子が見られました。細かいところも手抜きをせず丁寧に貼る姿には感心しました。完成品は歓声があがるほど美しく迫力がありました。放課後残って下絵を描いてくれたみなさん、どうもありがとうございます。展示準備で丁寧に窓に取り付けてくれた前期・後期文化委員のみなさん、どうもありがとうございます。青い空に大阪の名所・名物が映えました。

2年生、3年生の発表はさすがに迫力がありました。舞台にたって表現するのはとても難しいことです。実際にやってみると、見ている側からではわからなかった難しさがあります。1年生も出演した吹奏楽部は身近な曲が多く、自然に身体が動きました。来年はこの学年も舞台発表を予定しています。学校の中心学年としてがんばってもらおうと思っています。今年の先輩の発表の感動を大切にして、自分自身の活動につなげて欲しいです。

また、展示準備や体育館の設営など、初めて経験をしましたが各委員会・係が指示をよく聞き、よく動いてくれました。何より楽しそうに取り組んでいる姿に頼もしさを感じました。これから各行事、学校生活に期待ができそうと考えています。がんばりましょう。

19日～21日は期末テストです

中間テストの時と同じことを言います。

「テスト後の提出物は必ず期限を守って提出しましょう。その提出物のプリントや問題集からテストが出題されています。答えを写すだけでなく、理解して取り組み提出しましょう。」前回の学年通信に載せられていた内容です。

中間テストのときにはテスト終了後に課題に取り組み、提出期限に遅れて出す、という人が見られました。定期テストは提出課題から出題されているものもあります。遅れて課題をやりながら「これテストに出てたやん!やっとけばよかった!」ということがないようにテスト勉強計画をしっかり立てて実行できるようにしましょう。

1年生のこれから的主要な予定

11/4	火	専門委員会	11/19	水	期末テスト 総・理・国・総
11/6	木	6限・月5	11/20	木	期末テスト 技家・数・保体・総
11/7	金	6限・月6 生徒議会	11/21	金	期末テスト 社・英・音・総
11/10	月	木曜時間割			
11/13	木	校外学習			
11/14	金	校外学習 予備日			

※11/19・20・21 期末テスト時
給食があります。

秋の校外学習

11月13日は校外学習です。今回は集合場所が学校ではなく、「門真南駅」です。11月10日に詳しい説明があります。「しおり」をしっかりと見て、指示されてから動くのではなく自分で考えて行動してほしいと思っています。班でのフィールドワークが中心になります。中学生は無料の施設に入ることもあります。その時は生徒手帳が必ず必要なので忘れないようにしてください。13日雨天の場合は14日になります。昼食が13日と14日で異なるので注意してください。自分たちで考え、しっかりと動けば楽しい校外学習になるはずです。自分勝手な行動や誰かがいやな気持ちになるような行動は絶対に慎みましょう。

保護者の皆様へ

先日の文化発表会はたくさんの保護者の方にご来校いただきました。ありがとうございました。日頃の学習の成果をご覧いただけたかと思います。

11月は校外学習があります。別途、ご連絡プリントを配布いたしますが、駅に集合し班での自主的な活動になります。13日はお弁当をお願いします。

涼しく過ごしやすい日々は短く寒さを感じることも増えました。気温差のためか体調を崩す生徒が増えています。感染症も出てきていますので、手洗い・うがいを心がけ、気温に応じた服装をするようご指導いただければと思います。

今月もよろしくお願いします。